

Transvip promueve una movilidad corporativa más segura y sustentable

Cada vez más empresas optan por servicios de transporte colectivo para sus trabajadores, buscando reducir costos y minimizar su impacto ambiental. Transvip, firma chilena que ofrece estos traslados en ciudades como Antofagasta, Calama y Santiago, cuenta con más de mil vehículos para facilitar los desplazamientos de manera sustentable. Actualmente, 700 empresas se han adherido estos viajes grupales corporativos, cuyo modelo de "servicios agrupados" permite reducir hasta un 30% en los costos de transporte, proporcionando de paso un certificado de la Agencia de Sostenibilidad Energética, el cual detalla los kilómetros recorridos y la disminución de la huella de carbono. Contabilizando, este año Transvip ha realizado 340 mil traslados grupales, acumulando 13 millones de kilómetros y evitando 11,6 toneladas de CO₂, lo que equivale al retiro de 2,3 millones de vehículos de circulación. Desde la compañía nacional afirman que "este tipo de transporte no solo es eficiente en costos, sino también en su impacto ambiental, contribuyendo a una movilidad más amigable en el país". Además de su compromiso con el medioambiente, la empresa otorga seguridad a los pasajeros mediante el monitoreo en tiempo real, protocolos de seguridad para sus conductores y un sistema de control de fatiga. Sus vehículos, que incluyen opciones eléctricas, han obtenido la máxima calificación de seguridad de EuroNCAP, destacando su tecnología avanzada para protección en ruta.

